

La Embajada del Japón y la Casa-Museo de Asia presentan:

# "Paisaje japonés de hace 120 años"

## Exposición fotográfica del Instituto de Industria de Cámara de Japón.

En saludo al 120 Aniversario de la Migración  
Japonesa a Cuba



**Del 23 de noviembre al 23 de diciembre**

**Inauguración: Viernes 23/11, 4:00pm**

**Casa-Museo de Asia: Mercaderes 111, e/ Obispo y Obrapía, Habana Vieja.**



Embajada del Japón

JCII



## **Fotografía de Yokohama**

Estas fotografías exhibidas se denominan "fotografía de Yokohama". La fotografía de Yokohama es una fotografía comercial desarrollada principalmente en Yokohama, que se convirtió en el área portuaria más grande de Japón en la etapa final del período Edo (Bakumatsu) y el Meiji.

Estas ganaron popularidad como recuerdos para los diplomáticos y turistas extranjeros que visitaron Japón y contribuyeron a la adquisición de divisas. Las fotos de impresión de albúmina en las que se capturaron paisajes y costumbres japoneses, se pintaron de forma vívida con pigmentos de pinturas niponas y se colocaron en lujosos álbumes trabajados en nácar y laca de oro.

Por lo tanto, se puede decir que la fotografía de Yokohama es una artesanía que combina las últimas técnicas occidentales de la época con las técnicas japonesas tradicionales.

Las fotografías de Yokohama se vendieron, entre otros, a turistas extranjeros, lo cual contribuyó a difundir el Japón del Lejano Oriente en otros países.

